Dossier

¿DE QUÉ DIOS SOMOS ATEOS? DE LAS CENIZAS DE DIOS A LA EMERGENCIA DE NUEVOS NÚMENES. PRESENTACIÓN DEL DOSSIER



Blanco Araujo, Alejandro

Alejandro Blanco Araujo alejandro.blanco@usal.edu.ar Universidad del Salvador, Argentina

Gramma Universidad del Salvador, Argentina ISSN: 1850-0153 ISSN-e: 1850-0161 Periodicidad: Bianual vol. 32, núm. 67, 2021 revista.gramma@usal.edu.ar

URL: http://portal.amelica.org/ameli/journal/260/2603226003/

Los trabajos aquí presentados se insertan en el marco del proyecto de investigación de USAL-FLEO, trámite 800 202001 00122 US, denominado «¿De qué dios somos ateos? De las cenizas de Dios a la emergencia de nuevos númenes», registrado en SIGEVA-USAL, presentado a CONICET, aprobado el 7/04/2021.

La apropiación de lo sagrado por parte de teologías a-teas del Numen que se distancian, en la medida en que lo convierten en discurso, es un eje que vertebra estas reflexiones que responden a una antigua pregunta de Dussel formulada en su momento de esta forma: ¿de quién es ateo Marx y los profetas del Antiguo Testamento? Esto permite el recupero de la «carne» como *locus theologicus*, críticamente examinado entre otras expresiones en el Cristo crucificado del cristianismo.

El carácter marcadamente transdisciplinar del grupo de investigación que, desde 2011, trabaja en el IIFLEO, nos da una amplitud de tratamiento que incluye lo teológico, lo filosófico, lo literario, lo psicológico, lo sociológico, simultáneamente.



Notas

Doctor en Filosofía por la Universidad del Salvador, Argentina